

Bekanntmachungen

Starkenburg Verband Region Starkenburg

TechnologieRegion
Rhein-Main-Neckar

Öffentliche Bekanntmachung

Starkenburg

TechnologieRegion
Rhein-Main-Neckar

4. Satzung zur Änderung der Satzung für den Zweckverband „Region Starkenburg“ vom 25. April 2007

Gemäß § 9 des Gesetzes über kommunale Zusammenarbeit (KGG) vom 16. Dezember 1999 (GVBl. I S. 307) zuletzt geändert durch Gesetz vom 21. März 2005 (GVBl. I S. 218 und 228) in Verbindung mit § 5 der Hessischen Gemeindeordnung (HO) in der Fassung vom 1. April 2005 (GVBl. I S. 142), zuletzt geändert durch Gesetz v. 21. Juli 2006 (GVBl. I S. 384), hat die Starkenburg Regionale in ihrer Sitzung am 25.04.2007 folgende Änderung der Satzung für die Region Starkenburg vom November 2001 beschlossen:

Art. I

Die Prämambel wird gestrichen.

Art. II

§ 1 Absatz I Satz 1 wird wie folgt neu gefasst:

„Der Landkreis Darmstadt-Dieburg, der Odenwaldkreis und die Wissenschaftsstadt Darmstadt bilden für ihren Bereich als Verband eine Körperschaft des öffentlichen Rechts mit Sitz in Darmstadt.“

Art. III

§ 6 Absatz I wird wie folgt neu gefasst:

„Das Regionalpräsidium besteht aus dem Landrat oder dem Landrätin des Landkreises Darmstadt-Dieburg, des Odenwaldkreises und der Oberbürgermeister bzw. dem Oberbürgermeister der Wissenschaftsstadt Darmstadt.“

§ 8 Absatz II Satz 2 wird wie folgt neu gefasst:

„Dabei gilt, beginnend ab dem Jahr 2007, folgende Reihenfolge: Wissenschaftsstadt Darmstadt, Odenwaldkreis und Landkreis Darmstadt-Dieburg.“

Art. IV

Diese Satzung tritt am Tage nach der Veröffentlichung in Kraft.

Darmstadt, den 25. April 2007

gez. Hoffmann

Walter Hoffmann

Vorsitzender des Regionalpräsidiums

Die vorstehende Änderungssatzung wird hiermit öffentlich bekannt gemacht. Die erforderliche Genehmigung der Aufsichtsbehörde ist erteilt. Sie hat folgenden Wortlaut:

Genehmigung

Hiermit genehmige ich gemäß § 21 Abs. 3 Satz 1 des Gesetzes über kommunale Gemeinschaftsarbeit (KGG) vom 16.12.1999 (GVBl. I S.307), zuletzt geändert durch Gesetz vom 21. März 2005 (GVBl. I S. 218 und 228), das Ausscheiden des Landkreises Bergstraße und des Landkreises Groß-Gerau aus dem Zweckverband „Region Starkenburg“ aufgrund des von der Verbandsversammlung des Zweckverbandes gemäß § 21 Abs. 1 Satz 1 KGG gefassten Beschlusses vom 25. April 2007 über die Änderung der Satzung sowie der durch den Kreistag des Landkreises Bergstraße am 30. Oktober 2008 und durch den Kreistag des Landkreises Groß-Gerau am 09. Oktober 2008 gefassten Beschlüsse.

Darmstadt, den 5. Juni 2007

Regierungspräsidium Darmstadt

16 - 3 u 02/01 (02) - 22 -

gez. Dieter

DS